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Gentile Dirigente, 

 

essendo “rappresentanti” di altri genitori, sentiamo l’importanza, la responsabilità e il peso 

di questa votazione che comporterà un cambiamento notevole nella gestione famigliare. Quindi ci 

tenevamo ad avere un incontro con lei prima dell’odierno Consiglio d’Istituto, cosa che purtroppo è 

avvenuta solo in data odierna e con parte dei genitori, per poter avere tutte le informazioni 

necessarie per affrontare il voto con la massima responsabilità.  

Nel frattempo però abbiamo avuto modo di capire: che la variazione proposta della settimana corta 

è stata votata con ampia maggioranza dal Collegio Docenti e che nel sondaggio ufficiale proposto 

sull’argomento, dove il risultato espresso dai genitori avrebbe avuto un peso notevole,  hanno 

partecipato solo la metà dei genitori interessati, e quelli che si sono espressi lo hanno fatto con 

ampio margine verso il cambiamento, eccezione fatta per il plesso di Colfrancui dove si è verificata 

una netta spaccatura divisa solo da decimali. 

Dopo aver raccolto le informazioni sull’argomento ci siamo confrontati più volte, e rimanendo 

dell’idea che un argomento così importante dovesse essere affrontato seguendo un iter temporale 

maggiore, abbiamo comunque individualmente maturato la nostra preferenza che esprimeremo 

con coscienza nel voto.   

 

I genitori del Consiglio d’Istituto. 

 

 

 

 

 


